

La [VILLE DE STRASBOURG](#) / T : 03.88.60.90.90 organisera t-elle un Grand Prix du championnat de formule E ? L'idée fait en tout cas son chemin puisque Didier Bollecker, le président de l'ACA (Automobile Club Association) a proposé d'accueillir dans sa ville en 2018, comme vient de le faire Paris samedi dernier, un grand prix du championnat de Formule E (monoplaces 100 % électriques) que la FIA a lancé en 2015. Roland Ries, le maire de la ville, n'a en tout cas rien contre cette proposition. Affaire à suivre donc...

www.strasbourg.eu